
ATA DA 164ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 
E DESENVOLVIMENTO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL PAULISTA, 

REALIZADA NOS DIAS 17 e 18/10/2007 

Aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e sete, às nove horas e 

vinte minutos, na sede da Reitoria da Universidade Estadual Paulista, situada 

na Rua Quirino de Andrade, 215, São Paulo, reuniu-se o Conselho de 

Administração e Desenvolvimento, sob a Presidência do Professor Doutor Julio 

Cezar Durigan, com a presença dos seguintes Conselheiros: Ademir Machado 

dos Santos, Alberto de Souza, Alcides Padilha, Álvaro de Souza Dutra, Antonio 

João Diniz, Antonio Luís de Andrade, Aurélio Teixeira da Silva, Edson Antonio 

Capello de Souza, Elisete de Arantes Rodrigues Marconato, Helio Grassi Filho, 

Herculano Dias Bastos, João Carlos Camargo Oliveira, Lectícia Marcondes 

Rezende, Luiz Roberto Vasconcellos Boselli, Marcelo Andrés Fossey, Mauro 

Hugo Mathias, Pasqual Barretti e Roberto Naves Domingos. Justificaram 

ausência, junto à Secretaria Geral, os Conselheiros: Antonio Celso Ferreira, 

Antonio Francisco Magnoni, Antonio Roberto Esteves, Edson Ramos de 

Siqueira, Jair Lopes de Souza, Lídia Maria Vianna Possas, Maurício de 

Agostinho Antonio, Maysa Furlan e Pedro Felício Estrada Bernabé -------------- 
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EXPEDIENTE I - Discussão e Votação da Ata Anterior: A Ata da 163ª 

Sessão Ordinária, realizada no dia 19/09/2007, foi aprovada, com uma 

abstenção.--------------------------------------------------------------------------- 

EXPEDIENTE II - Comunicações da Presidência: 1. Inicialmente, o 

Senhor Presidente teceu comentários sobre o Ofício Circular nº 26/2007-

RUNESP, referente à Promoção/ADP. Explicou que, atendendo às solicitações 

de segmentos da comunidade com relação aos afastamentos de servidores por 

licença-gestante, licença-saúde e acidentes de trabalho, para que fossem 

incluídos no pagamento da promoção aqueles que atenderam aos requisitos 

mínimos em três dos quatro anos do interstício, a Administração avaliou e 

considerou esses casos, atribuindo a promoção a esses servidores. Leu o 

Ofício Circular nº 26/2007-RUNESP encaminhado à comunidade, esclarecendo 

o assunto. 2) Disse que, devido à Comissão de Orçamento estar ultimando 

proposta orçamentária para 2008, possivelmente será convocada Sessão 

Extraordinária do CADE, no mês de novembro, para discussão do assunto. 3) 

Solicitou inclusão, na Ordem do Dia, do Expediente nº 23/98/01/2001-

RUNESP, que trata de alteração de denominação da função de Técnico de 

Informática para Engenheiro, junto ao PGSST. A inclusão foi aceita e a 

deliberação correspondente encontra-se na presente Ata, por ordem de 

assunto. 4) Informou que a comissão designada por este Conselho para 
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estudar os relatórios sobre as atividades das UNAMOS concluiu os seus 

trabalhos e o relatório final elaborado pela comissão encontra-se na Assessoria 

Jurídica, para apreciação do aspecto referente à redução da jornada de 

trabalho. Agradeceu aos membros da Comissão pelo excelente trabalho 

realizado. 5) Deu ciência de que o Relatório elaborado pela Comissão 

designada por este Conselho para estudar os Colégios Técnicos da UNESP está 

em fase de adequações pela Assessoria Jurídica e Coordenadoria de Recursos 

Humanos, para ser apresentado na Sessão Ordinária do mês de novembro 

p.f.. 6) Agradeceu à Comissão mista CEPE/CADE pelo excelente trabalho de 

elaboração da proposta de subquadro das Unidades Auxiliares, que consta da 

pauta desta reunião. 7) Comentou sobre o programa de economia de energia 

nas Unidades Universitárias, em parceria com a CPFL, iniciado na FCF/Ar. 

Elogiou o fato de a CPFL ter dado prioridade às Universidades públicas na 

implantação do projeto e observou que se pretende, ao final, que a UNESP 

economize 40% de energia elétrica. 8) Informou que a Administração está 

estudando proposta de reajuste, em 20%, no valor dos vales-refeição para o 

ano de 2008.------------------------------------------------------------------------- 

EXPEDIENTE III - Comunicações dos Conselheiros: 1. O Conselheiro 

Aurélio Teixeira da Silva solicitou que constasse em Ata a seguinte 

manifestação: “Solicito seja revisado o teto de 05 (cinco) salários da tabela 

CRUESP, nos termos em que é utilizado hoje, para percebimento do vale-

alimentação. O nível inicial hoje utilizado é o 1 que, multiplicado por 05 

salários, delimita o teto onde é cessado o pagamento do referido vale. 

Contudo o nível praticado inicialmente para contratações para as funções 

básicas na UNESP é o nível 9. Desta forma, solicito que o cálculo a ser 

efetuado leve em consideração o nível que de fato é praticado para que o 

mérito da percepção do pagamento da Promoção não seja perdido por um erro 

metodológico praticado por gestões anteriores. Assim, estabelecer o teto 

limitador da percepção pelo nível 9 seria mais um ato da atual Administração 

Geral no sentido de corrigir falhas e injustiças históricas da Universidade.------ 

Outros Conselheiros se manifestaram, porém sem pedido formal para 

consignação em Ata, conforme Resolução UNESP nº 97/03. --------------------- 
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ORDEM DO DIA 

RELATÓRIO/PLANO DE CARREIRA 

01 - UNESP – Relatório do Grupo de Trabalho constituído para estudar 

e elaborar proposta para reestruturação do Plano de Carreira dos 

servidores técnico-admistrativos da UNESP. Relatório do Grupo de 

Trabalho. (Expediente nº 14/98/01/2006). O Conselho apreciou o Relatório 

apresentado pelo Grupo de Trabalho. Para subsidiar a discussão, o Senhor 

Itamar Luís Rocha, bem como os demais membros do grupo, apresentaram e 

deram esclarecimentos a respeito do relatório e atenderam às manifestações e 

questionamentos dos Conselheiros. Após ampla discussão, o Colegiado acatou, 

por 10 (dez) votos favoráveis e 09 (nove) contrários, a proposta apresentada 

pelo Conselheiro Herculano Dias Bastos, de aprovar o Relatório sem prejuízo 

dos destaques. Os destaques serão discutidos na próxima Sessão Ordinária do 

Conselho. Na oportunidade, o Conselho aprovou, também, por unanimidade de 

votos, a proposta apresentada pelo Conselheiro Ademir Machado dos Santos 

de que na reunião em que for analisado o quadro com proposta de alterações 

das Gratificações de Representação, seja apresentado, pela APLO, o impacto 

financeiro dessa proposta.---------------------------------------------------------- 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

O Conselheiro Ademir Machado dos Santos solicitou que constasse em Ata 

a seguinte proposta: “Proponho que o Grupo de Trabalho designado para 

estudar e apresentar propostas para reestruturação, apresente 

detalhadamente os critérios e parâmetros em relação à proposta de 

hierarquização de funções de confiança e as Gratificações de Representações, 

bem como as demais justificativas sobre aumento, rebaixamento, inalteração, 

exclusão e outros, a fim de esclarecer as dúvidas e indagações da comunidade 

unespiana.”-------------------------------------------------------------------------- 

CONSTITUIÇÃO DE COMISSÃO 

02 - UNESP – Indicação de nomes (um representante docente e um 

representante técnico-administrativo) para integrar comissão 

constituída com o objetivo de acompanhar a negociação e o 

pagamento de precatórios. O Conselho tomou conhecimento da autorização 

dada pelo Magnífico Reitor, para o pagamento dos precatórios, na seqüência 

cronológica em que se apresentam e ainda no ano de 2007, de até o valor de 

R$ 3.000.000,00 (três milhões de reais). Na oportunidade, o Conselho decidiu 

constituir Comissão para acompanhar a negociação e o pagamento de 

precatórios e indicou, por unanimidade de votos, os Conselheiros Alcides 

Padilha e Aurélio Teixeira da Silva, Representantes Docente e Técnico-
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Administrativo, respectivamente, para integrarem a Comissão. A Comissão 

ficou assim constituída: Representante da PRAd - Prof. Dr. Julio Cezar Durigan 

(Reitoria), Representante Docente - Prof. Dr. Alcides Padilha (FE/Ba), 

Representante Técnico-Administrativo -  Senhor Aurélio Teixeira da Silva  

(IB/RC), Representante da Assessoria Jurídica -  Dr. Edson César dos Santos 

Cabral (Reitoria) e Representante da APLO - Senhor Fábio L. Engler Graner  

(Reitoria).----------------------------------------------------------------------------

RECOLHIMENTO DE TAXAS/TCDU

03 - UNESP – Nova redação do CEPE ao item 2 do Relatório e Indicativo 

do CEPE sobre os recursos da TCDU relativos a Cursos de 

Especialização. Despacho nº 183/07-CEPE/SG e Despacho nº 50/07-

CADE/SG. Anexo: Relatório da Comissão Mista CO/CEPE/CADE. (Proc. nº 

2700/50/01/1999-RUNESP). O Conselho analisou os termos do Despacho nº 

183/07-CEPE/SG que trata: - de nova redação dada, pelo CEPE, ao item 02 do 

Relatório da Comissão mista CO/CEPE/CADE encarregada de estudar a 

legislação vigente sobre as atividades remuneradas, incluindo recolhimento de 

taxas e formas de pagamento, qual seja: “Os recursos oriundos da cobrança 

de Taxa de Contribuição ao Desenvolvimento da UNESP (TCDU), relativos às 

atividades contempladas no item 1, deverão se aplicados em Programa de 

inclusão social”. - do Indicativo do CEPE de que “os recursos da Taxa de 

Contribuição ao Desenvolvimento da UNESP (TCDU), relativos a cursos de 

especialização, conforme determina a Resolução UNESP nº 115/2005, possam 

ser aplicados no pagamento de despesas de membros participantes de Bancas 

Examinadoras de Dissertações de Mestrado e Teses de Doutorado ‘strictu 

sensu’.” Na oportunidade, o Conselho deliberou, por 02 votos favoráveis e 17 

votos contrários, não acatar o indicativo do CEPE e manter a redação inicial do 

CADE, relativa ao item 2 do Relatório, conforme segue: “Os recursos oriundos 

da cobrança da Taxa de Contribuição ao Desenvolvimento da UNESP (TCDU), 

independente de atividade remunerada, deverão ser aplicados em Programas 

de inclusão social de alunos de Graduação da UNESP.”--------------------------- 
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Às dezessete horas a sessão foi suspensa devendo ter continuidade em 

18/10/07.---------------------------------------------------------------------------- 

REINÍCIO DA SESSÃO - Aos dezoito dias do mês de outubro de 2007, às 9 

horas e trinta minutos, foi reiniciada a sessão, com a presença dos seguintes 

Conselheiros: Júlio Cesar Durigan, Ademir Machado dos Santos, Alberto de 

Souza, Alcides Padilha, Álvaro de Souza Dutra, Ana Luiza Brossi Garcia, 

Antonio João Diniz, Antonio Luís de Andrade, Aurélio Teixeira da Silva, Edson 
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Antonio Capello de Souza, Elisete de Arantes Rodrigues Marconato, Hélio 

Grassi Filho, Herculano Dias Bastos, João Carlos Camargo Oliveira, José Luiz 

Valero Figueiredo, Lectícia Marcondes Rezende, Luiz Roberto Vasconcellos 

Boselli, Marcelo Andrés Fossey, Pasqual Barretti e Paulo Sérgio Ramão. 

Justificaram ausência, junto à Secretaria Geral, os Conselheiros: Antonio Celso 

Ferreira, Antonio Francisco Magnoni, Antonio Roberto Esteves, Edson Ramos 

de Siqueira, Jair Lopes de Souza, Lídia Maria Vianna Possas, Maurício de 

Agostinho Antonio, Mauro Hugo Mathias, Maysa Furlan, Pedro Felício Estrada 

Bernabé e Roberto Naves Domingos.----------------------------------------------- 

ORDEM DO DIA 

RELATÓRIO FINAL COM PROPOSTA DE SUBQUADRO/COMISSÃO 

04 - UNESP – Relatório Final elaborado pela Comissão mista 

CEPE/CADE constituída para avaliar e propor subquadro para as 

Unidades Auxiliares da UNESP. Relatório da Comissão e anexos. (Processo 

nº 1163/50/01/2006-RUNESP). O Conselho apreciou o Relatório Final 

elaborado pela Comissão supracitada. Para subsidiar as discussões, o 

Conselheiro Luiz Roberto Vasconcellos Boselli, Presidente da Comissão, 

apresentou e deu esclarecimentos sobre o relatório. Na oportunidade, o 

Conselho aprovou, por unanimidade de votos, o referido Relatório com a 

observação de que o subquadro das Unidades Auxiliares deverá ser reavaliado 

daqui a 05 (cinco) anos. ------------------------------------------------------------ 
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ALTERAÇÃO DE DENOMINAÇÃO 

Pareceres Favoráveis: Aprovados 

05 - UNESP – Alteração de denominação das seguintes funções: de 

Auxiliar de Administração Universitária para Assistente 

Administrativo; de Oficial de Administração Universitária para Técnico 

de Apoio Acadêmico; de Oficial de Administração Universitária para 

Técnico em Informática; de Pedreiro para Reparador Geral. Parecer nº 

27/07-CADE (Expediente nº 22/98/01/2007).------------------------------------- 
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06 – UNESP - Alteração de denominação da função de Técnico de 

Informática, regime jurídico da C.L.T. para Engenheiro, Área 

Segurança do Trabalho, junto ao Programa Geral de Saúde e 

Segurança do Trabalhador. Parecer nº 30/07-CADE. Anexo: Informação nº 

423/07-CRH/PRAd. (Expediente nº 23/98/01/2001-RUNESP).------------------- 
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TRANSFERÊNCIA DE SERVIDOR 

Parecer Favorável: Aprovado 

07 – FCAV/J – Transferência, por união de cônjuge, de Martha Gonçales 

Patto dos Santos, lotada no Departamento de Solos e Adubos da 

Faculdade de Ciências Agrárias e Veterinárias do Câmpus de 

Jaboticabal para o Câmpus de Araçatuba. Parecer nº 28/07-CADE. Anexo: 

Informação nº 330/07-CRH/PRAd. (Processo nº 1262/22/01/1987-FCAV/J).--- 
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8 CONTRATAÇÃO DE SERVIDOR 

08 – FM/Bo – Contratação, em caráter emergencial, de 2 (dois) 

Engenheiros e 17 Enfermeiros junto ao Hospital das Clínicas da 

Faculdade de Medicina do Câmpus de Botucatu. Despacho s/nº-PRAd, 

Parecer nº 29/07-CADE. (Processos nºs. 3915/12/01/2007 e 

3916/12/01/2007-FM/Bo). O Conselho analisou os termos do Despacho s/nº 

PRAd e do Parecer nº 29/07-CADE, que tratam da solicitação de contratação, 

em caráter emergencial, de 02 (dois) Engenheiros e 17 (dezessete) 

Enfermeiros junto ao Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina do 

Câmpus de Botucatu. Após ampla discussão, o Conselho deliberou aprovar, 

por 17 (dezessete) votos favoráveis e 03 (três) votos contrários, a proposta 

apresentada pelo Conselheiro Pasqual Barreti de contratação para o ano de 

2008, de 02 (dois) Engenheiros (vinculando à demissão do profissional que 

exerce atualmente cargo de confiança) e 09 (nove) Enfermeiros, sendo 04 

(quatro) em ampliação e 05 (cinco) referentes ao número aprovado na 

planilha do CSDS do Hospital das Clínicas do Câmpus de Botucatu, atenuando, 

assim, o impacto orçamentário da proposta.----------------------------------- 
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Às doze horas e quarenta minutos a sessão foi encerrada, da qual foi lavrada a 

presente Ata. São Paulo, aos dezoito dias do mês de outubro de dois mil e 

sete. 
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